
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 25.01.2016
Sitzungsbeginn:  18:00 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Bettina Heiligtag X

Denise Kaupat X

Gary Strauß X

Imanuel Heymans X

Jakob Fortmeier X

Jill Speith X

Kai Radeck X

Marc-Oliver Bahl X

Marco Kalaitzis X ´

Matthias Hempel X

Miriam
Dreesbach

X

Saskia Janshoff X

Saskia Koza X

Yvonne David X

Kooptierte Anwesende:

Anwesend
:

Entschuldigt Unentschuldigt:

Johannes
Schwabroh

X

Kevin Schmedding X

Anna Behle x

Ehrenkooptierte Anwesende:

Anwesend
:

Entschuldigt Unentschuldigt:

Sascha Graßhoff X

Annika Groh X

Sonstige Anwesende:



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Der Rat ist nicht beschlussfähig.
→Post:  Zwei Jugendherbergsausweise
  Zählerstand & Xerox (Jill kümmert sich drum)

→E-Mails:  -Amadeu fragt an, ob wir schon das Gutachten zu seinem Konzept von
 Chemiepraktikum haben.
  -Einladung FSVK 26.01
  -Neues Busunternehmen hat uns kontaktiert und sich vorgestellt
  -Masterarbeit bei Dr Wester mit Gelaendearbeit in Südafrika
  -Kirsten: Prüfungsfenster 3+4, Termine sind raus, HS sind gebucht

→Berichte:  -26.01. Notfall-WE.Sitzung
  -Es war Senatssitzung
  -Morgen ist Fakultätssitzung: Infowiss soll abgeschafft werden; es
wurde   eine Petition eingerichtet, es wurde darum gebeten dies auf FB
  zu teilen
  -Lernnacht: RedBull Kontakt nicht mehr zuständig, neuer Kontakt 
 konnte bisher nicht erreicht werden; Jill schlägt vor bis zum 03.02 zu 
warten und dann die Räume zu buchen; 10./12.02 sind die favorisierten 
Termine. Evtl könnte man aus eigener Kasse Energy zur Verfügung  
stellen; Alex von der TK war da und hat Labellos, Blöcke, Kalender und 
Kulis vorbeigebracht
  -Rechnungen: REWE (Erstifahrt) und Xerox Jan.-März 2016,  
 Kopienabrechnung und Miete der Technik (Erstiparty) wurden bezahlt, 
Geld wurde eingezahlt
  -Studienorientierung: Über 100 Schüler waren da, teilweise auch später
 in der Fachschaft
  → in Zukunft sollte mehr Material zur Verfügung stehen, z.B. ein  
 Übersichtsposter über den Studiengang, Pflanzen für den Stand etc.;  
generell sollten die Räte besser & früher informiert sein (siehe auch  
unter  Sonstiges)

Top 1: Einkauf
Es müssen diverse Dinge eingekauft werden. Aufgrund der Beschlussunfähigkeit muss dies nächste
Woche angesprochen werden.



Top 2: PC+Drucker
Jakob kümmert sich. Top wird auf nächste Woche vertagt.

Top 3: Party
Jakob weist auf die Deeskalationsschulung hin, die am Mittwoch, den 27.01 stattfindet – dies
könnte u.A. relevant für die Party sein. Jakob berichtet nächste Woche darüber.
Terminvorschläge: Fr, 3. Juni, da Mai voller Feiertage ist und so der neue Rat genügend
eingearbeitet ist. Dieser Termin sollte schonmal gebucht werden.
Mottobrainstorming: Tiere (wegen Zoologie), Aliens, Tropenmotto, da die Deko schon vorhanden
ist

Top 4: Vollversammlung
2.2.16 14:10 in 6J; Jakob hat für die VV auf Facebook Werbung gemacht; es steht die Kasse (bis
auf Erstifahrt), jemand muss noch die Berichte des letzten Ratsjahrs vortragen. Jill unterhält sich
noch mit Marc wegen der Kasse. Gary schlägt vor, das Thema Zoologie aufzugreifen. Es muss noch
eine Präsentation erstellt werden – Marco kümmert sich drum. Plakat ist aufgehängt.

Sonstiges:
Die Zoologie sucht noch eine Person die eine Praktikumsstelle übernimmt.

Es hat ein Interna stattgefunden.
Es ist gewünscht, dass Themen wie z.B. Austausch mit verschiedenen Dozenten und
Instituten bzgl. Praktikumsplanung, oder Terminfindung für Partys, oder Aufstellen
eines Wahlausschusses frühzeitig besprochen werden, sodass der ganze Rat dies
frühzeitig und effizient ausführen kann.

Ende der Sitzung:  20:07 Uhr
Protokollführer: Anna
Redeleitung: Marco


